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Tauvette, Simone LA FAMILLE TAUVETTE a le regret de vous annoncer le décès de MME SIMONE TAUVETTE
(née Gravelle) décédée le samedi 27 août 2005, à l'âge de 86 ans. Elle était l'épouse de feu Théodore Tauvette.
Elle laisse dans le deuil 15 enfants: Lise (Denis Lapointe), Jean-Marc Tauvette (Monique), Antoinette (Alfred
Bellavance), Cécile (feu René Simard), Armand Tauvette (feu Rose-Aimée), Mariette, Rita (Johann Czyzewski),
Jeannette (Guy Courchene), soeur Liliane Tauvette, Yvonne (Clermont Gagnon), Yvonnette (André Adam). Elle
laisse également 2 frères: Peter (Pierre) Gravelle (feu Thelma), Gérald Gravelle (Rita); 1 soeur, Fabiola (Jack
Martin); ses petits-enfants, arrière-petits-enfants et arrière-arrière-petits-enfants. Elle fut prédécédée par 4
enfants: Thérèse (feu René Normand), Edmond (Marguerite), Yvon (Sylvia), Paul et par ses 4 frères: Donat,
Hubert, Edmond et Jean. Elle reposera à la MAISON FUNÉRAIRE RACINE, ROBERT & GAUTHIER, 180 chemin
Montréal, Ottawa, 241-3680 le lundi 29 août de 19h à 22h et le mardi 30 août de 14h à 17h et de 19h à 22h.
Les funérailles seront célébrées le mercredi 31 août 2005 à 10h en l'église Notre-Dame-de-Lourdes de Vanier.
Pour ceux qui le désirent, des dons peuvent être faits au nom du conseil de familles centre santé longue
durée Montfort. La famille désire remercier le SLDS Montfort (Val des Roses) pour les soins prodigués à leur
mère et leur compassion. Paru le 2005/08/29 dans Le Droit WZVH2579TAUVETTE, Simone (nee Gravelle)
Passed away on Saturday, August 27, 2005 at the age of 86. Beloved wife of the late Theodore Tauvette. She
will be remembered by her 15 children: Lise (Denis Lapointe), Jean-Marc Tauvette (Monique), Antoinette
(Alfred Bellavance), Cecile (feu Rene Simard), Armand Tauvette (feu Rose-Aimee), Mariette, Rita (Johann
Czyzewski), Jeannette (Guy Courchene), Sr Liliane Tauvette, Yvonne (Clermont Gagnon), Yvonnette (Andre
Adam). She leaves behind her 2 brothers: Peter (Pierre) Gravelle (late Thelma), Gerard Gravelle (Rita), 1 sister
Fabiola (Jack Martin), many grandchildren, great-grandchildren and great-great-grandchildren. Predeceased by
her 4 children Therese (late Rene Normand), Edmond Tauvette (Marguerite), Yvon (Sylvia), Paul, 4 brothers
Donat, Hubert, Edmond and Jean. Family and friends are invited to pay their respects at Racine, Robert &
Gauthier Funeral Home 180 Montreal Rd Ottawa 241-3680 Monday, August 29 from 7 to 10 and Tuesday,
August 30 from 2 to 5 and 7 to 10. The funeral will be held Wednesday, August 31, 2005 at 10 a.m. in Notre
Dame-de-Lourdes Church of Vanier. In memory of Simone donations to Family Council Long Term Health
Center Montfort would be appreciated. The family would like to thank C.S.L.D. Montfort (Val des Roses) for
their good care and their compassion. Published in the Ottawa Citizen from 8/29/2005 - 8/30/2005


